

Pétition « contre la mosquée » : Couserans- Palestine dépose plainte

« Cette pétition a été lancée pour nuire à notre association et à la communauté musulmanes ». Les membres de Couserans-Palestine sont toujours vent debout contre la pétition qui a été distribuée, la semaine dernière, dans les boîtes aux lettres de Saint-Girons « et même jusqu'à Les-cure », assure la coprésidente de l'association, Magdalena Gallego.

Ce document appelle les Couserannais à dire « Non à la mosquée », qui est censée être construite au 1, avenue d'Aulot, dans la préfecture couserannaise. Or, c'est une maison médicale qui pourrait prochainement être érigée à cette adresse.

Sur la pétition, on peut lire qu'elle doit être transmise, une fois signée, à l'adresse qui n'est autre que celle de Couserans-Palestine. « Cette pétition compromet l'association en utilisant abusivement notre adresse postale, s'indigne l'association dans un courrier qu'elle a envoyé à la préfecture, au sous-préfet de Saint-Girons et au maire. Elle est contraire à nos engagements et porte atteinte à nos objectifs. »

Raison pour laquelle l'association a déposé une plainte, hier, auprès du procureur de la République.

« On ne sait pas qui a fait cette fausse pétition,



Le site indiqué dans la pétition. / Photo DDM A. Arbogast

mais nous aimerions, à travers cette plainte, qu'une enquête soit faite et que les choses soient clarifiées, déclare Mme Gallego. Cette pétition favorise le racisme ambiant. C'est très grave de monter les gens les uns contre les autres. » La coprésidente ajoute : « Moi, personnellement, qu'il y ait une mosquée ou non, ça m'indiffère. Mais ce n'est apparemment pas le cas de tout le monde : on a reçu des pétitions signées, agrémentées de commentaires abjects. »

CZ

"La Dépêche" 17-10-2018